

さいたま市長メッセージ（令和3年10月20日）

みな 皆様、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

きんきゅうじたいせんげん かいじょ ま しゅうかん た ほんし しんきょうせいしゃ
緊急事態宣言が解除され、間もなく3週間が経ちます。本市の新規陽性者
は、10月18日までの1週間で、20名となっており、落ち着いた感染
じょうきょう つづ 状況が続いています。

さて、かんせんかくだい よくせい じゅうしょうかよぼう こうか かんが
さて、感染拡大の抑制と重症化予防に効果があると考えられるワクチン
せっしゅ がつ にちげんざい せっしゅたいしょうしゃ かいめ せっしゅ
接種については、10月20日現在で、接種対象者の68%が2回目の接種を
お 終えました。

ほんし こんご し じっし せっしゅかいじょう がつまつ じゅんじ
本市では、今後、市が実施するワクチン接種会場を、11月末までに順次
しゅうりょう ともな かいめ かいめ せっしゅ よやく
終了してまいります。これに伴い、1回目と2回目の接種をセットで予約で
きる枠は、11月初旬で終了となりますので、これから接種を希望する方は、
ぜひとも、10月中に1回目の接種をお願いいたします。

つぎ けいざいたいさく こんげつ しょうきぼじぎょうしゃ こじんじぎょうぬし きゅう
次に、経済対策については、今月から、小規模事業者・個人事業主への給
ふきん しんせい う つ がつ けっさい
付金の申請を受け付けております。また、12月からはキャッシュレス決済の
ポイント還元による消費活性化キャンペーンを実施します。対象となる事
ぎょうしゃ おお しみん みなさま りよう おも
業者や多くの市民の皆様にも、利用していただきたいと思ひます。

ほんし せっきょくてきえきがくちょうさ てってい かんせんかくだいぼうし つと
本市はこれからも、積極的疫学調査を徹底するなど、感染拡大防止に努め
るとともに、かんせん さいかくだい そな じたくりょうようしゃ しえんたいせい ととの
感染の再拡大に備えて、自宅療養者への支援体制を整えてまい
ります。併せて、あわ しないけいざい かつりょく かいふく と く
併せて、市内経済の活力の回復に取り組んでまいります。

せっしゅ いっていていどす きほんてき かんせんよぼうさく
ワクチン接種も一定程度進み、ウィズコロナのもと、基本的な感染予防策を
じっせん しゃかいけいざいかつどう さいかい だんかい はい あたら
実践しながら、社会経済活動を再開していく段階に入りました。この新しい
にちじょう いじ がんば
日常を維持できるよう、ともに、頑張ってください。